

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis tentang pengembangan objek wisata yang ada dan potensi wisata yang dapat dijual dan dipublikasikan secara menarik kepada wisatawan. Karena Pacet Mini Park merupakan salah satu objek wisata terbesar dan terlengkap di Mojokerto.

Pengembangan objek wisata itu sendiri meliputi, penganekaragaman atraksi wisata, fasilitas, dan pelayanan yang ada objek wisata Pacet Mini Park. Selain itu dalam pengembangan objek wisata selain dengan penambahan dan pemberian fasilitas yang baik, pihak pengelola objek wisata Pacet Mini Park dalam hal promosi akan melakukan kerja sama dengan pihak lain agar dapat mengembangkan dan mengenalkan produk wisata yang menarik serta dapat menarik wisatawan untuk mengunjungi objek wisata Pacet Mini Park.

Untuk menyelesaikan dan memperoleh jawaban yang sesuai dengan judul penelitian yaitu pengembangan objek wisata Pacet Mini Park Mojokerto penulis merumuskan beberapa masalah yaitu bagaimana pengembangan objek wisata Pacet Mini Park sebagai upaya untuk meningkatkan jumlah wisatawan, maka penulis menggunakan metode deskriptif dengan menggunakan metode kualitatif dimana penelitian ini dilaksanakan di objek wisata Pacet Mini Park Mojokerto. Di dalam teknik pengumpulan data, cara yang digunakan melalui observasi di objek wisata tersebut adalah dengan wawancara dan penggunaan bahan dokumen. Di dalam menentukan informan penulis menunjuk beberapa informan yang berasal dari Manajer Operasional Pacet Mini Park, Guess Service dan Pengunjung objek wisata Pacet Mini Park Mojokerto.

Setelah melakukan penelitian maka penulis memperoleh hasil dari penelitian tersebut, yakni penulis mengetahui bagaimana upaya pengembangan objek wisata yang telah ditempuh serta apa saja upaya kedepan yang akan ditempuh pihak pengelola objek wisata Pacet Mini Park dalam mengembangkan objek wisata yang meliputi daya tarik, fasilitas, pelayanan, atraksi. Adapun pengembangan yang dilakukan oleh pihak pengelola ialah dengan menambahkan atraksi- atraksi, menyediakan fasilitas, memberikan pelayanan yang terbaik bagi pengunjung. Keseluruhan upaya pengembangan objek wisata Pacet Mini Park tersebut diharapkan dapat memberikan kontribusi terhadap pariwisata di Mojokerto serta dapat meningkatkan kunjungan wisatawan.

Kata kunci : Pengembangan Pacet Mini Park